

# EL CABALLITO

## Cuenta regresiva para Delfina en el Edomex

:::: Poco más de un mes después de que **Delfina Gómez**, candidata de la alianza Juntos Hacemos Historia, logró el triunfo en las urnas para la gubernatura del Estado de México, el plazo de espera se acortó con la validación de su victoria por parte del tribunal electoral estatal. Superada ayer esa formalidad, los morenistas alistan un “magno evento” para que doña Delfina reciba la constancia de mayoría del Instituto Electoral del Estado de México y ya comience a trabajar con miras a su toma de posesión como gobernadora, el próximo 15 de septiembre. Con esto, nos cuentan, arranca el proceso de transición con el gobierno del mandatario saliente priista, **Alfredo del Mazo**. Así que es muy probable que en las próximas semanas haya muchos movimientos tanto en el equipo de la morenista como en la administración actual.

## El PRI y PAN miran hacia 2024

:::: Aun cuando el bloque PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza no dio lo que había prometido para retener el gobierno del Estado de México,



**Eric Sevilla**

FOTOS: ARCHIVO EL UNIVERSAL

nos platican que los líderes de esos institutos políticos están cocinando que se mantenga la unión con miras al proceso de 2024, en el que se renovarán las 125 presidencias municipales y las 75 diputaciones locales. Así lo indica una reunión sostenida ayer entre el dirigente del PRI estatal, **Eric Sevilla**, y el presidente blanquiazul mexiquense, **Anuar Azar**. Nos aseguran que juntos le podrán dar la batalla a Morena y repetir lo que pasó en 2021. ¿Será que se recuperen?

## Que la PAOT va en serio con las clausuras

:::: Nos cuentan que ayer pasó algo nunca antes visto en la historia de la Procuraduría Ambiental y del Ordenamiento Territorial (PAOT), que dirige **Mariana Boy**. Nos detalla



**Mariana Boy**

que la titular acudió personalmente a suspender actividades en una obra de la colonia Lomas Altas, en la alcaldía Miguel Hidalgo, por violar la ley al construir en una área de valor ambiental. Doña Mariana detalló que se destruyeron 795 metros cuadrados de zona arbolada en una barranca, sin autorizaciones de la Secretaría de Medio Ambiente o la Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda. La PAOT, nos dicen, va en serio con el cuidado al medio ambiente con este tipo de acciones.